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クローバーの会 活動まとめとお誘い 

 

今朝、草取りをしていたら、玉小の先生が立ち 

止まって「おはようございます」と気持ちの 

よい挨拶をしてくれて、嬉しかったです  

【玉川小学校・小林校長先生】 

そうですか、私も嬉しいです。 

今後も、このような素敵な出来事を 

増やしていきたいと思います！ 

 

玉川小学校・玉川地区コミュニティセンターの 

北側の道路に沿って＜花壇＞が続いています。 

以前は草ばかりで、花壇の中を歩く人もいました。

手入れすると、季節の花が咲き、みんなの癒しに 

なっています。 

種まき・球根植えや草取りの作業は［朝］行います。 

玉川小学校の児童さん方と「おはようございます」 

と挨拶を交わすことも、目的の一つです。 

今年度最後の草取りとまとめの会が行われました。

年に数回の草取りですが、登校中の児童さんたち・

先生方や地域の方々と「おはようございます」と、

あいさつを交わします。あっという間に時間が過ぎ

ました。  花壇がみんなを見守っています。 

＜玉川地区のみなさん＞ 

お忙しい毎日と思いますが、年に数回の草取りを一緒にやりませんか!!! 

来年度は、令和７年４月にスタートします。草とりや花苗などを植える予定です。 

お家で余った花苗や球根などを一緒に植えたり、寄付していただけたらと思います。 

＊＊詳しい活動や日程などは、玉川コミュニティセンターにお問い合わせください＊＊ 

 

 

 


